

## ABSTRAK

**Vini Berliani Siti Nurlatipah.** Strategi Pemberdayaan Organisasi dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (Studi Deskriptif Organisasi Pelita Intan Muda di Kabupaten Garut).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan kurangnya kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut berdasarkan data Badan Pusat Statistik Kabupaten Garut dari tahun 2019 sampai dengan saat ini menunjukkan indikator kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut masih dalam angka yang belum meningkat secara stabil.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Aras mikro organisasi Pelita Intan Muda dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut; 2) Aras mezzo organisasi Pelita Intan Muda dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut; 3) Aras makro pemberdayaan yang dilakukan organisasi Pelita Intan Muda dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori strategi pemberdayaan dari Edi Suharto (2017), meliputi aras mikro yang berfokus pada penggagas pertama Pelita Intan Muda Kabupaten Garut, aras mezzo yang berfokus pada kelompok dan aras makro yang berfokus pada pelaksanaan program.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Maka dalam penelitian ini peneliti mencoba untuk menjelaskan secara mendalam terkait Strategi Organisasi Pelita Intan Muda Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten Garut tanpa adanya proses manipulasi data. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti adalah melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada aras mikro, founder Pelita Intan Muda memainkan peran penting dalam pemberdayaan masyarakat. Pada aras mezzo, Pemberdayaan di Pelita Intan Muda Kabupaten Garut dicapai melalui anggota kelompok. Pada aras makro, dilakukan melalui intervensi, meningkatkan kesadaran publik, dan mempengaruhi kebijakan publik untuk perubahan sosial yang berkelanjutan melalui program-programnya. Hal tersebut dilakukan sebagai bentuk proses untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Garut.

**Kata Kunci: Strategi Pemberdayaan, Pelita Intan Muda**